

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhanahuwata'ala, atas segala rahmat dan kepada penulis sehingga laporan penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Laporan penelitian/ skripsi ini berjudul "Penerapan Model Pembelajaran Discovery Terbimbing Terhadap Hasil Belajar dan Aktivitas Siswa Pada Pembelajaran IPA-BIOLOGI Kelas VII Di SMPN 24 Medan T.P. 2017/2018". Disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu untuk membimbing, mengarahkan, dan memberikan saran-saran kepada penulis sejak penyusunan proposal, pelaksanaan penelitian dan penulisan laporan/ skripsi. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si. Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd, dan Bapak Dr. Idramsa, M.Si, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran terhadap penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Drs. Adriana Yulianda Lumban Gaol, M.Kes, selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Dr. Hasrudin, M.Pd, selaku ketua jurusan Biologi, Ibu Dra Cicik Suriani, M.Si, selaku ketua program studi pendidikan Biologi, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku dekan FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis selama menyelesaikan tugas akhir ini..

Penghargaan juga penulis sampaikan kepada Ibu Dewi Sri Indriati Kusuma, S.Pd, M.Si, selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 24 Medan, guru-guru SMP Negeri 24 Medan dan tidak lupa kepada siswa-siswi SMP Negeri 24 Medan terutama kelas VII-E dan VII-G yang telah banyak membantu Penulis selama penelitian ini.

Teristimewa ucapan terimakasih dan penghargaan juga Penulis katakan kepada Ayahanda Drs. Mahmuda Nasution dan Ibunda tersayang Fauziarita yang

memberi kasih sayang, dukungan, bimbingan dan yang selalu berdoa untuk Penulis menyelesaikan studi. Terutama kepada Ibundaku sayang, semangat juang dan pengorbanan engkau berikan untuk menyelesaikan studi selama ini tidak akan saya lupakan. Hanya berbakti padamu dan menjadi orang yang membanggakan dan sukses di masa yang akan datanglah yang dapat saya perbuat untuk membalas sedikit dari ribuan pengorbanan dan tuntunan yang engkau berikan, ilmu-ilmu yang engkau berikan adalah warisan yang paling berharga bagiku.

Teristimewa juga penulis ucapkan terima kasih kepada Ibu Elvi nansi tersayang yang selama ini telah mendung, Alm. Ungku, adik tersayang Silmy Kaffah Nasution, Mak Oneng Syahrul Ramadhan, Uwak Anita Hasibuan, Kakak Dewi Haspita Sani dan Iqbal Asegaf yang selalu memberi dukungan dan semangat kepada penulis.

Terima kasih juga kepada sahabat-sahabatku tersayang Wita Wundari, Bella Versya Ginting, Gita Edri Utami, Fahreza, Annisa Zahra Purba, Dini Rika Putri, Rizka Ayuna yang telah banyak membantu penulis dan tidak lupa pula penulis ucapkan terima kasih kepada orang terdekat Muhammad Rifai Sidik yang telah membantu dan memberi dukungan penulis dalam menyelesaikan skripsi. Penulis ucapkan juga terima kasih kepada rekan-rekan mahasiswa UNIMED khususnya mahasiswa Pendidikan Biologi B'14 yang mungkin tidak penulis ucapkan satu persatu serta seluruh pihak yang turut membantu dalam penulisan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari isi maupun teknik penulisan yang digunakan. Penulis berharap agar kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dan memperkaya khasanah ilmu pengetahuan dan bidang pendidikan Biologi.

Medan, 24 Juni 2018
Penulis,

Widya Mita Rahmadani Nasution
NIM. 4141141076